

令和7年10月6日

こんにちは 連絡係の稻垣です。マスク問題。残暑ある中でいつまで介護職はつける?の疑問。これからインフルの想定も。国の指針は3年前から「推奨」のまま。飲食店の入口には、当店はマスクを自由にしてますの看板。給仕に文句言わないで、みたいな。まだまだこの状況、混とんとしそうです。

さて、居宅部会からの再度のご案内です。たくさんの方にご参加いただきたくご案内します。まだまだ秋はありますし、当日、ちょっとしたお茶も用意します。ぜひたくさんの方と交流したく、ご参加お待ちしております。また事前にたくさんの方の質問、疑問やら、困りごとを出して頂けると、役員さんが適切な場所に聞いて回答が準備できます。ぜひこの機会に当日ご参加がないとしてもたくさんの意見質問を寄せてもらえると助かります。もちろん、当日参加もふるってご参加ください。お願い申し上げます。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣 光晴

---

<http://kakamigahara-kaigohoken.com/>  
[mitsuharu@satsuki-5.co.jp](mailto:mitsuharu@satsuki-5.co.jp)

---